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BUOL-Ketua Bawaslu Kabupaten Buol Sulawesi Tengah Karianto S.sos hadiri
rapat Pleno terbuka rekapitulasi dan penetapan daftar pemilih sementara tingkat
kabupaten yang di gelar oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) pada pemilihan



serentak tahun 2024, bertempat di aula lantai I Minggu 10 Agustus 2024.
Kegiatan dihadiri Ketua KPU Buol Nanang Se bersama jajaran komisioner KPU
Buol lainnya, Gusti Aliu, Faisal J Usman, Eko Budiman, Ali S.si dan Kepala
Badan Kesbangpol, serta instansi vertikal lainnya
Rapat pleno tersebut masih menjadi bagian yang tidak terpisahkan dari proses
pemutakhiran data pemilih yang sebelumnya telah dilakukan secara berjenjang
dari tingkat desa, kecamatan dan sampai saat ini di tingkat kabupaten.
Ketua Bawaslu Buol Karianto S.sos kepada media ini mengatakan pihaknya
berfokus pada data pemilih yang sudah memiliki KTP di luar daerah namun
masih terdata di Kabupaten Buol
" Iya fokus kami ini dari Bawaslu yakni para pemilih yang sudah memiliki KTP
Luar daerah, namun masih terdata di kabupaten buol," kata Karianto
Lebih lanjut kata Karianto sampai hari ini pendataan yang dilaksanakan tidak
memenuhi kendala lagi, termasuk laporan dari pantarli ke pengawas desa dan
kecamatan sudah melaksanakan tugas dengan baik.
Karianto berharap setelah penetapan DPS ini sebagai warga negara Indonesia
yang berdomisili di kabupaten buol untuk segera melaporkan diri ke petugas
terdekat baik di tingkat kabupaten hingga di desa.
Sementara itu ketua KPU Kabupaten Buol Nanang SE mengatakan berdasarkan
prinsip pemutakhiran data yang salah satunya akuntabel dan komprehensip
“ Berdasarkan prinsip pemutakhiran data yang salah satunya akuntabel dan
komprehensif, maka penting bagi KPU Buol dalam proses ini melibatkan
stakeholder dan unsur terkait lainnya serta pemerintah daerah baik itu di
kabupaten, kecamatan, sampai tingkat desa,” kata Ketua KPU Buol
Ia berharap, dalam rapat pleno terbuka ini ada masukan-masukan dari para
stakeholder dan unsur terkait pada proses yang sudah dijalankan.
“ Karena prinsip-prinsip yang kami jalankan ini tidak menutup ruang-ruang untuk
ada sanggahan, ada masukan terhadap proses yang tengah dijalankan,”
ucapnya.
Selain proses pemutakhiran data pemilih, lanjut Nanang berharap agar seluruh
tahapan mendapat dukungan dari semua pihak terkait
“ Harapan kami semua tahapan Pilkada yang kami jalankan ini mendapatkan
dukungan dari unsur-unsur terkait termasuk pihak keamanan dari pemerintah
daerah dan stakeholder lainnya,” tutupnya.***


